

21 de junio de 2023

Iglesia del Nazareno Global



75° aniversario de Alabastro

Después del final de la Segunda Guerra Mundial, a fines de la década de 1940, la Iglesia del Nazareno experimentaba la necesidad de tener más fondos para la misión. En una reunión del Concilio Global de MNI, se le pidió a Elizabeth Venum que encontrara una manera de recaudar fondos para la compra de terrenos y las necesidades de construcción de edificios en todo el mundo. Mientras tomaba el tren a casa después de esa reunión del concilio, dijo que el Señor le dio los detalles de la ofrenda de Alabastro.

La ofrenda se basó en la historia de la mujer que derramó perfume sobre Jesús de un recipiente tallado en piedra de alabastro suave. Sobre la base de esa historia bíblica, se les pidió a los nazarenos que pospusieran la compra de un nuevo perfume para ellos mismos o pospusieran la compra de algo para ellos mismos, y que en su lugar dieran ese dinero en la ofrenda de Alabastro. De la misma manera que la mujer le dio su botella de perfume a Jesús, nosotros fuimos llamados a derramar una generosa ofrenda por los demás. Alabastro se promocionó por primera vez con esta frase: "Abandone un deseo para satisfacer una necesidad".

Alabastro, una ofrenda que durante 75 años ha sido un sello distintivo de la generosidad y el sacrificio de los nazarenos, fue uno de los énfasis principales en la 24.ª Convención Global de MNI.

MNI está iniciando en una celebración que durará un año, de junio de 2023 a junio de 2024, donde cada iglesia, en todas partes, participará en la donación a Alabastro en algún momento durante este aniversario. Para ayudar a las iglesias a fomentar la donación, en la tercera semana de MNI Central durante este período de 13 meses, en lugar de destacar un país, compartiremos un video de Alabastro. Historias de vidas transformadas, historias de sacrificio, historias de impacto en el Reino.

Para descargar un video de presentación de la Celebración por el 75° aniversario de Alabastro, haga clic [aquí](#).



Lanzamiento del nuevo diseño de la caja de alabastro para niños.

Durante la Convención, se dio el lanzamiento de una nueva Caja Alabastro para niños. Haga clic [aquí](#) para hacer un pedido. También puede solicitar la última versión de la caja Alabastro para adultos de The Foundry Publishing haciendo clic [aquí](#). Se venden en paquetes de 25 cajas cada uno.



ORACIONES

- Oremos para que el Señor siga multiplicando las ofrendas generosas de los nazarenos de todo el mundo a través de las ofrendas de Alabastro.
- Oremos por un espíritu renovado de generosidad en cada generación para que ofrende a Alabastro con el fin de brindar lugares donde las personas adoren, sanen y aprendan.



ALABANZAS

- Alabemos a Dios por los últimos 75 años de fidelidad de los nazarenos de todo el mundo que donan a Alabastro.
- Alabemos a Dios por la significativa ofrenda entregada en la 24.^a Convención Global de MNI.



Lola Brickey y su familia dieron la ofrenda de la caja Alabastro del padre y del abuelo.

Al cierre del informe de la directora de MNI global, Lola Brickey, a la Convención, los delegados e invitados participaron en una ofrenda tradicional, trayendo ofrendas de Alabastro de todo el mundo y donando generosamente en este momento histórico. Varias personas, incluida la familia de Lola Brickey, trajeron cajas de alabastro llenas por sus seres queridos.



Delegados e invitados donan a Alabastro en la 24.ª Convención Global de MNI.

Su donación fiel al Fondo para la evangelización mundial cubre los costos administrativos asociados con las ofrendas de Alabastro, lo que permite que el 100% de todo lo donado se use para proporcionar lugares donde las personas adoren, sanen y aprendan. Como usted sabe, las propiedades en áreas urbanas pueden ser muy costosas, lo que a veces hace imposible que las iglesias, escuelas o clínicas sean propietarias. Los fondos de Alabastro también pueden usarse para ayudar con los gastos de alquiler de propiedades por períodos de tiempo. Alabastro a menudo hace posible que la Iglesia del Nazareno establezca un sentido de presencia permanente, una indicación de que estamos ahí para quedarnos y llevar a cabo la obra de Jesús.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando Dios a participar en su misión? Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO